

Pulgas en la lucha



Siempre recordaré, bien en los cuartos de su oficina, las viejas historias de los pesos fijos que, si nos veíamos desvío, porque uno vive en un mundo ajeno. Y las represalias impuestas a los que plantean una idea o creación, porque se creen para eso.

En el año 1982, cuando yo era secretario de la Comisión Económica para la Defensa (Ced) del Poder Ejecutivo, se realizó una reunión entre el presidente de la República, Raúl Alfonsín, y el ministro de Hacienda, Luis A. Menéndez, para tratar la situación económica. La reunión se realizó en la residencia presidencial de Olivos, y en ella se discutieron las estrategias para combatir la inflación. Los dos funcionarios estuvieron de acuerdo en que se debían tomar medidas drásticas para controlar la inflación, como la reducción de los gastos públicos y la liberalización de precios.

Al finalizar la reunión, el presidente Alfonsín le pidió a Menéndez que lo acompañara a su despacho para firmar el decreto que establecía la "Ley de Estabilidad". El decreto establecía la creación de la Comisión Económica para la Defensa (Ced), que tenía como objetivo principal controlar la inflación y establecer una política monetaria más rigurosa.

En la reunión posteriormente, el presidente Alfonsín le pidió a Menéndez que lo acompañara a su despacho para firmar el decreto que establecía la "Ley de Estabilidad". El decreto establecía la creación de la Comisión Económica para la Defensa (Ced), que tenía como objetivo principal controlar la inflación y establecer una política monetaria más rigurosa.

Al finalizar la reunión, el presidente Alfonsín le pidió a Menéndez que lo acompañara a su despacho para firmar el decreto que establecía la "Ley de Estabilidad". El decreto establecía la creación de la Comisión Económica para la Defensa (Ced), que tenía como objetivo principal controlar la inflación y establecer una política monetaria más rigurosa.

Al finalizar la reunión, el presidente Alfonsín le pidió a Menéndez que lo acompañara a su despacho para firmar el decreto que establecía la "Ley de Estabilidad". El decreto establecía la creación de la Comisión Económica para la Defensa (Ced), que tenía como objetivo principal controlar la inflación y establecer una política monetaria más rigurosa.

Al finalizar la reunión, el presidente Alfonsín le pidió a Menéndez que lo acompañara a su despacho para firmar el decreto que establecía la "Ley de Estabilidad". El decreto establecía la creación de la Comisión Económica para la Defensa (Ced), que tenía como objetivo principal controlar la inflación y establecer una política monetaria más rigurosa.

Al finalizar la reunión, el presidente Alfonsín le pidió a Menéndez que lo acompañara a su despacho para firmar el decreto que establecía la "Ley de Estabilidad". El decreto establecía la creación de la Comisión Económica para la Defensa (Ced), que tenía como objetivo principal controlar la inflación y establecer una política monetaria más rigurosa.

El ventanal de la desolación

Juan Mihailovich Mariana, 1993

Los días siguientes en la Ciudad de Buenos Aires se llevó a cabo la "Reunión del Mandato" entre políticos, periodistas y académicos. La reunión resultó en la creación de la "Comisión de la Verdad" para investigar las causas de la crisis económica y social que azotaba al país. La comisión fue presidida por el exministro de Hacienda, Juan Mihailovich Mariana, y contó con la participación de representantes de los partidos políticos, los sindicatos y la sociedad civil.

La comisión de la Verdad realizó una serie de investigaciones y audiencias para recopilar información sobre la situación socioeconómica del país. Los resultados de estas investigaciones fueron presentados en un informe final que se publicó en 1994. El informe concluyó que la crisis económica y social era el resultado de una combinación de factores, incluyendo la inflación descontrolada, la falta de estabilidad política y la ausencia de políticas económicas adecuadas.

El informe recomendó una serie de medidas para mejorar la situación socioeconómica del país, incluyendo la implementación de una política monetaria más rigurosa, la liberalización de precios y la creación de una institución que regulara el mercado laboral.

El ventanal de la desolación. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El ventanal de la desolación. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)